



Herr Zwarra übergibt freudig die Spende der Klasse 8/3 an Angelika von Stülpnagel (Bärenherz)

23.12.2024 00:00 CET

Weihnachtsspende des Wilhelm-Ostwald-Gymnasiums für das Bärenherz

Am 23. Dezember kam der Klassenlehrer Herr Zwarra vollkommen unverhofft zu uns ins Kinderhospiz Bärenherz.

Nachdem ein Schüler der Klasse 8/3 des Wilhelm-Ostwald-Gymnasiums die Bärenherz-Wunschbaum-Aktion im Marktkauf gesehen hatte, brachte er eine Wunschbaumkugel mit in seine Klasse. Daraus entstand eine tolle Initiative aller Schüler und Schülerinnen. Herr Zwarra brachte uns sowohl eine Geldspende über 70 Euro als auch einen Zoo Gutschein.

Wir bedanken und ganz herzlich bei der gesamten Klasse 8/3 und ihrem Lehrer Herr Zwarra für das tolle Engagement und für die Unterstützung für die Arbeit des Bärenherz!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de